

LA VIDA POLITICA

La segunda escuadra y la defensa de las costas El general Marina

(Por teléfono) Madrid 16-11 n.

Esta mañana acudieron al Palacio con objeto de despachar con el presidente del Consejo señor Dato y el ministro de Marina. Ambos permanecieron largo rato conversando con don Alfonso, comentándose esta prolongada entrevista.

ambas naciones tienen bien determinadas atribuciones. Terminó anunciando su viaje a Marruecos para el jueves ó viernes de la presente semana.

CRIMEN SENSACIONAL

La esposa de un ministro asesina a un periodista

Cómo ocurrió el suceso

(Por teléfono) Paris, 16-9 n. Las primeras noticias

A las siete de la tarde comenzaron a circular por París rumores de un suceso gravísimo que causaron al propagarse grandísima impresión. Se decía con insistencia que la esposa del ministro de Hacienda de Francia, M. Caillaux había atentado contra la vida del director del periódico «Le Figaro».

cuál penetrando en las oficinas y dirigiéndose ordenanza (se preguntó: ¿Está el señor director? —Sí señora, contestó el ordenanza. —Entonces, repuso la dama, tenga la bondad de pasarme esta tarjeta.

El suceso

El atentado se cometió ante el despacho del director de «Le Figaro», Gastón Colmet. Ca esposa de M. Caillaux disparó cinco tiros sobre el citado director alcanzándole las cinco balas. Tres de las heridas son gravísimas.

—Necesito conferenciar con usted algunos minutos, dijo la dama. —Con mucho gusto, contestó el periodista, y añadió: ¿Quiero usted pasar a mi despacho? —Donde usted quiera.

Otros detalles

Ultimamente el nombre de Caillaux apareció mezclado en el asunto Dohette, asunto que tanto ha a los franceses. Hace todavía tres días «Le Figaro» publicó una carta autógrafa que el ministro citado dirigió a la esposa y en la que terminaba con la frase: «He conseguido que fracase el impuesto de la renta, aparezca el que lo defería».

París 16-11 n. Inmediatamente los redactores salieron a buscar médicos y pocos momentos después llegaba uno de una clínica próxima. Reconoció el cuerpo del director y declaró que tres de las heridas eran gravísimas, habiendo necesidad de operar inmediatamente.

Llega Mme. Caillaux

París 16-10 n. Así las cosas hoy a las seis de la tarde un automóvil magnífico paró ante la redacción del «Figaro».

Dos grandes incendios

(Por teléfono) Madrid, 17-1,15 m. Las Palmas.—Esta noche se ha declarado aquí un incendio horroroso.

Terremotos en el Javón

(Por telégrafo) Paris 16-4 t. Cablegrafían de Tokio que esta mañana, en el espacio de una hora, a partir de las cinco, se sintieron en la ciudad de Akita y su provincia seis violentísimos temblores de tierra.

Castellón.—Los últimos pisos de la casa número 32 de la calle de Bermúdez de Castro han empezado a arder súbitamente con terrible violencia. El fuego se está propagando a los edificios inmediatos.

En el pueblo de Omagari ha habido cinco muertos, y seis en el de Kariwano. Se han derrumbado en la provincia más de cien casas. El volcán Asama está en plena actividad.

Un complot contra el zar de Rusia

(Por telégrafo) Paris 16-4 t. La policía especial serbia ha detenido ayer en Ujub, a requerimiento de los inspectores de la policía especial rusa y francesa, al famoso anarquista ruso Alejandro Baulot, acusado de ser autor de varios crímenes cometidos en Rusia.

Por los Teatros

EN VICTORIA EUGENIA En el coliseo de la Zuriola se reanudaron ayer las sesiones cinematográficas. Tanto por la tarde como por la noche la concurrencia fué numerosa, especialmente por la tarde. Las películas escogidísimas. Para hoy se anuncian magníficos programas.

El señor Marquina, quienes detenidamente examinaron los restos del aparato, especialmente el motor y depósito de gasolina, pudiendo comprobar que no existió explosión. Cuando se acercaron las lanchas pudieron recoger los restos del aparato.

Las autoridades

Las autoridades acudieron con gran rapidez al lugar del suceso. En la playa de la Concha se habían tomado muchas precauciones con fuerzas de la guardia de seguridad y guardia municipal, cuyas fuerzas fueron las primeras en organizar los socorros.

Varios detalles

El aviador Hanouille era belga y no contaba más que 23 años. Estaba casado y su esposa estaba actualmente en París y no en San Sebastián como algunos creyeron. Ayer mismo se le telegrafió dándole cuenta del accidente aun cuando se le ocultó toda la magnitud de la desgracia.

Desde entonces realizó vuelos verdaderamente extraordinarios, alcanzando fama mundial. Cuando vio a Pegoud efectuar proezas acrobáticas en su aparato se decidió a seguir el mismo camino, estudió y poco tiempo después llevó a cabo los vuelos arriesadísimos que causaron admiración el domingo último.

El aviador Pomet era íntimo amigo del desgraciado Hanouille y cuando nos acercamos a él, en la terraza del Gran Casino, nos relató el accidente que a su juicio pudo ocurrir en la forma en que hemos relatado.

Servicio telegráfico

Corrió parejo el servicio marítimo con el servicio telegráfico. En día como el de ayer en que es lógico aumento el servicio especialmente para el extranjero donde tenía interés el accidente, la taquilla destinada al servicio extranjero estaba cerrada.

Barcelona España en Africa

(Por teléfono) Barcelona, 16-11 n.

LOS TRANVIARIOS FRACASAN El movimiento tranviario iniciado en Barcelona puede considerarse como fracasado. Los obreros en huelga ascienden solamente a ciento, efectuándose el servicio con entera normalidad.

(Por teléfono) Madrid 16-11 n.

De Melilla se ha recibido un telegrama oficial dando cuenta de que las 61.000 pesetas enviadas por el Gobierno serán distribuidas entre los perjudicados por el temporal. A fin de que el reparto sea lo más equitativo posible se han nombrado comisiones que examinen la situación de los damnificados.

Doctor Vidarte

Especialista en enfermedades del sistema nervioso Gabinete electrotapéutico Horas de despacho: de diez a doce y de dos a cuatro. Alameda, 9, 2.º